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令和４年度 第１回岐阜県スマート農業推進協議会 議事要旨 

 

１ 開催日時：令和４年１０月１３日（木） １５：００～１６：１０ 

 

２ 開催場所：ＯＫＢふれあい会館３階 ３０１中会議室 

 

３ 出席者：別添「出席者名簿」のとおり 

 

４ 内容 

 

（１）開会 

後藤農政課スマート農業推進室長 

 

（２）あいさつ 

   深谷農政部農業技監によりあいさつ 

 

（３）検討事項 

 ア 岐阜県スマート農業推進計画の見直しについて 

 ＜上野技農政課スマート農業推進室術課長補佐兼係長から資料１により説明＞ 

 

【主な質疑等】 

高木委員）モデル農場については県主要品目でとあるがトマトなどか。 

        ⇒上野係長）その想定です。 

 

森 委員）畜産版ＤＸ農場は県が整備するのか。 

        ⇒上野係長）確認します。 

 

林 委員）水管理システムの導入支援は補助金か。 

        ⇒上野係長）補助金を想定しています。 

 

小林委員）目標に産地数とあるが、単に技術導入した産地としてではなく、収益

面やコスト面の改善状況なども検証されたい。 

 

森 委員）表紙に改訂版等表記してはどうか。また、これまでの成果について記

載されたい。 

 

 



 

 

イ 令和４年度の取組状況について 

 ＜上野技農政課スマート農業推進室術課長補佐兼係長から資料２により説明＞ 

 

【主な質疑等】 

小林委員）補助事業で導入したスマート農業機器について、導入状況のみなら

ず、更新時期等も把握し、適切な更新が行われるよう管理されたい。 

 

堀口委員）貸出事業について、貸出件数のみならず、使用者の感想などもまと

めていただきたい。 

        ⇒上野係長）承知しました。今年度も特にリモコン式草刈機の利用

が多く、利用者からは好評ではある一方で、導入コスト

が課題である旨報告を受けている。 

 

（６）閉会 

後藤農政課スマート農業推進室長 

 

以上  


